
 

 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando informações sobre a 
frota de ônibus e a prestação de serviço de 
transporte coletivo em Santo André. AUTOR: 
Vereador Ricardo Alvarez 

 
 
Senhor Presidente, 
 
 
CONSIDERANDO a constante reclamação da população dando conta de que houve 
sensível queda na qualidade na prestação de serviços de transporte coletivo na 
cidade; 

CONSIDERANDO que dentre as principais reclamações vindas dos usuários de 
transporte coletivos está a queda de número viagens ocasionando maior tempo de 
espera e maior lotação nos ônibus; 

CONSIDERANDO que a insatisfação da população está sendo manifestada em todas 
as regiões da cidade, mostrando que não é um problema localizado numa 
determinada linha ou num bairro específico; 

CONSIDERANDO que outro fator de insatisfação da população está no alto valor da 
tarifa de transporte coletivo; 

REQUEREMOS ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informações referentes à 
prestação de serviços de transporte coletivo municipal na cidade, de acordo com o 
artigo 58, inciso XXVII da L.O.M, a saber: 
 
1) Qual o tamanho da frota de ônibus prestando serviço de transporte coletivo 
municipal em Santo André? Discriminar: 
a) Linhas existentes; 
b) ônibus em circulação por linha; 
c) Tipos de ônibus e de combustível em circulação por linha; 
d) Idade de cada ônibus em circulação por linha; 
 
2) Houve redução do número de ônibus prestando serviços no transporte coletivo 
municipal na cidade de janeiro de 2027 até a presente data? Em caso de resposta 
afirmativa: 
a) Qual o número total dessa redução? 
b) Quais linhas foram afetadas? Detalhar quantidade de ônibus existentes em 1º de 
janeiro de 2017 e a quantidade atual. 
 
 
3) Identificar se existem ônibus em circulação cuja idade definida em contrato foi 
desrespeitada: 
a) identificar quantos veículos estão nesta condição; 
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b) identificar a linha destes veículos; 
c) e a data de cada um deles do vencimento de uso; 
 
4) A PMSA acumula alguma dívida hoje com o Consórcio Nova Santo André? 
a) se sim, qual o valor? 
b) discriminar a que título se refere esta dívida; 
 
5) A Prefeitura pretende reajustar as tarifas de ônibus ainda em 2022? 
a) se sim, identifique o novo valor e a data de reajuste; 
 
6) O prédio em que funciona a SATRANS na rua Ilhéus (centro) foi repassado para a 
empresa municipal a que custos? 
a) identificar os valores envolvidos na transação 
b) identificar a forma de pagamento 
 
 

 
Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 28 de junho de 2022. 

 
 

RICARDO ALVAREZ 
Vereador 
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